

# Dank an Jugendkirche und ein tolles neues Jahr

29.12.2014 13:03:31 von Willi Schönauer

Kennt Ihr auch Leute, die von einer Sache total begeistert sind, eine ganz neue Idee entwickelt haben und dann hört Ihr, sie heben gerade das Rad erfunden.... ;-)

Bei Jugendkirche gibts dieses Phänomen auch.... nichts gegen die Begeisterung, die braucht man unbedingt für so ein Projekt, aber vieles wurde bereits früher erfunden und erprobt. Gut, wenn dann Jemand Tipps gibt, was man sich wo von wem angucken kann und seine Kreativität für die Fortentwicklung und die örtliche Anpassung nutzt... meist entstehen daraus dann doch - wirklich neue - Projekte und Konzepte.

Wir helfen gerne, dass das Rad nicht immer wieder neu erfunden werden muss... auch wenn es eine geniale Sache ist :-))

Wir wünschen Euch ganz viel Power und Begeisterung und Kreativität. Jugendkirche, das läuft...

## Rechenschafts-Info 2014 und Ausblick 2015 Jugendkirchen-Förderung Baden-Baden e.V.



Unser Dankschreiben 2014/15 →  
(zum PDF-Download auf das Bild klicken)

